
 

 

VERBALE NR.9 DEL 14/11/2022  

L’anno 2022, il giorno 14 del mese di novembre, previa convocazione prot. nr. 555 del 09/11/2022 indetta nei 

termini statuiti dal Regolamento per lo svolgimento di sedute consiliari in modalità telematica, approvato nella 

seduta del 20/09/2022 e fermo restando il rispetto di tutte le vigenti disposizioni di legge in materia, si è 

riunito in modalità mista: presenza e videoconferenza, il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 
1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Attività formative.  

5) Adempimenti trasparenza. 

6) Modifica Codice Deontologico.  

7) Festa degli Auguri e proclamazione Senatori dell’Ordine. 

8) Riscossione quote contributo: modifica ed armonizzazione Regolamenti in vigore. 

9) Modifica Regolamento per le retribuzioni ed i rimborsi spesa. 

10) Valutazione preventivo per lavori urgenti sede Ordine. 

11) Valutazione proroga contratto Revisore dei Conti nelle more autorizzazione piattaforma MEPA. 

12) Polizza Assicurativa componenti Consiglio e Consiglio di Disciplina. 

13) Nomina Consulente Legale. 

14) Comunicazioni del Presidente. 

15) Varie ed eventuali. 

Il Presidente Giovanni ACERRA, presente presso la sede dell’Ordine, alle ore 18:20 attraverso il software 

denominato Go To Meeting per videoconferenze professionali ed in qualità di organizzatore della seduta, ha 

provveduto ad avviare la riunione in videoconferenza e, con l’ausilio del Consigliere Segretario, ing. Claudio 

CASALINO, anch’egli presente presso la sede dell’Ordine, si prende atto che: 

partecipano in presenza, perché giunti presso la sede dell’Ordine, oltre i succitati, i Consiglieri: Gennaro 

BUONOPANE, Ylenia COLELLA, Paolo DE FALCO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Silvana 

GAMBALE, Antonio PISANO, Elvio RODIA, Guido Junior SARNO e Susanna Maria VIGLIOTTA; 

nessun Consigliere, al momento, è collegato da remoto. 

Durante la seduta sarà accertato visivamente per quanto possibile e dichiarato da ogni singolo Consigliere, 

collegato in videoconferenza, che è in collegamento da un luogo non pubblico e non aperto al pubblico con 

modalità che consente l’effettiva compartecipazione, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza dei dati 

e la riservatezza della riunione secondo quanto dettato dal comma 4 dell’articolo 3 del Regolamento. 

Preso atto che si è raggiunto il numero legale la riunione può aver luogo. 

PUNTO 1 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Modena, prot. nr. 415 del 15/07/2022, con la quale 

si concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Amedeo PIZZA, preso atto delle 

integrazioni in termini di documenti e dichiarazioni rese dal professionista, trasmesse con PEC il 12/09/2022, 

il 18/10/2022 ed il 04/11/2022, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A 

dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 3220. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Luigi PETRILLO, prot. nr. 556 del 10/11/2022, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3221. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco MASI, prot. nr. 566 del 12/11/2022, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3222. 

Esaminata la documentazione prodotta dalla STUDIO MELILLO STP s.r.l., prot. nr. 567 del 14/11/2022, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la Società nell’Albo Unico – Società tra Professionisti – art. 8 

D.M.34/2013, con il numero STP4. 

Vista la richiesta, prot. nr. 552 del 04/11/2022, inviata dall’ing. Michele DE FALCO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale - settori civile e ambientale, industriale, dell’informazione - 

con il numero 624, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Benevento, prot. nr. 500 del 21/09/2022, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Fabrizio DE CARO all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Benevento per trasferimento da questo Ordine il Consiglio delibera all’unanimità di 

concedere il previsto nulla-osta. 



 

 

 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 549 del 27/10/2022 della Impresa MARANO Carmine 79 - legale rappresentante 

DE LISI Teresa - di una terna di collaudatori per la realizzazione di una scala esterna in acciaio giuntata a 

servizio di un Capannone Industriale sito nel Comune di Monteforte Irpino (AV) alla Via Rivarano, località 

Alvanella, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio 

del 08/03/2021: Nicola SALERNO (nr. iscr. 1637), Tullio IANNELLA (nr. iscr. 347), Enrico ABATE (nr. 

iscr. 1043). 

Vista la richiesta prot. nr. 558 del 10/11/2022 dell’Ufficio di Segreteria della Corte di Giustizia Tributaria di 

Primo Grado di Avellino di designazione di un componente titolare e di uno supplente che dovrebbe far parte 

dell’istituenda “Commissione del patrocino a spese dello Stato per l’anno 2023 di cui all’art. 138 del DPR 

115/2002”, il Consiglio delibera all’unanimità di segnalare il Consigliere CASALINO quale membro effettivo 

e il Consigliere SARNO quale membro supplente. 

Vista la richiesta prot. nr. 561 del 10/11/2022 della sig.ra Stefania ROMANO di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di realizzazione di Locale Legnaia in acciaio nel Comune di Grottaminarda (AV) al 

Corso Vittorio Veneto, civico 251, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Giuseppe Cosimo CATERINI (nr. iscr. 1572), Raffaele MONACO 

(nr. iscr. 713), Guido DI DIO (nr. iscr. 981). 

Vista la richiesta prot. nr. 568 del 14/11/2022 del sig. Francesco SEPE di una terna di collaudatori di una terna 

di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un Fabbricato nel Comune di Lioni (AV) alla Via 

Torino, riportato in catasto al foglio 21, particella 894, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Soccorso Bernardino BOCCHINO (nr. iscr. 

2401), Bruno CAPONE (nr. iscr. 1097), Rocco Vincenzo CALABRESE (nr. iscr. 409). 

Vista la richiesta prot. nr. 569 del 14/11/2022 della sig.ra TULINO Speranza di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di sopraelevazione mediante la realizzazione di una copertura in legno di un Fabbricato 

sito nel Comune di Baiano (AV) alla Via Libertà, civico 30, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Gaetano BARBA (nr. iscr. 843), 

Michele FERRARA (nr. iscr. 1086), Giovanni SCOTTI (nr. iscr. 2030). 

Vista la richiesta prot. nr. 570 del 14/11/2022 del Comune di Montefredane (AV) dell’elenco degli esperti in 

procedure di gara per l’affidamento dell’appalto “Costruzione in altro sito per l’adeguamento sismico 

dell’edificio scolastico in Via Roma”, il Consiglio delibera all’unanimità di inviare l’elenco integrale dei 

tecnici esperti in materia di gare d’appalto, per la formazione della Commissione giudicatrice. Si precisa che 

l’Ente dovrà comunicare obbligatoriamente a questo Ordine i professionisti scelti e, ad essi, dovrà essere 

evidenziato che non potranno accettare l’incarico se già nominati, su segnalazione dell’Ordine, in altra 

Commissione nel corso dell’anno. 

Si collega alle ore 19:17 in videoconferenza il Consigliere Maria Cristina LI PIZZI. 

PUNTO 3 

Prende la parola il Presidente il quale illustra una proposta di supporto all’erogazione di eventi formativi in 

modalità FAD pervenuta dalla Analist Group, con e-mail del 26/10/2022. Il Consiglio valutata la proposta 

delibera all’unanimità di delegare il Presidente all’avvio di un rapporto di collaborazione con la succitata 

azienda. 

Vista la richiesta di patrocinio del Comune di Monteforte Irpino (AV), pervenuta tramite PEC del 20/10/2022, 

riguardo l’evento dal titolo “Presentazione del Piano di Forestazione Urbana”, il Consiglio delibera 

all’unanimità la concessione del patrocinio gratuito delegando il Presidente alla partecipazione. 

Vista la richiesta pervenuta tramite mail del 23/09/2022 dalla Progecta Srl riguardo la richiesta di patrocinio e 

partecipazione dell’Ordine degli Ingegneri di Avellino ad ARKEDA2022, il Consiglio delibera all’unanimità 

la sola concessione del patrocinio non oneroso. 

Abbandona la seduta di Consiglio, alle ore 19:30, il Consigliere DE FALCO. 

Vista la proposta di convenzione pervenuta tramite email del 09/11/2022 dall’ing. Mario MATARAZZO, 

titolare del Ristorante Aurum di Summonte (AV), il Consiglio approva all’unanimità delegando il Presidente 

alla stipula della convenzione. 

Vista la proposta pervenuta dalla SON TRAINING S.r.l. che prevede lo sconto del 20% sulla quota di 

partecipazione ad alcuni corsi dalla stessa erogati, il Consiglio delibera di accogliere la proposta con la 

condizione che siano corsi accreditati presso il CNI per il conferimento dei relativi CFP.  

PUNTO 4 

Prende la parola il Consigliere COLELLA che, facendo seguito a quanto deliberato nella seduta consiliare del 

07/10/2022, informa il Consiglio circa la compiuta organizzazione del seminario dal titolo “Introduzione al 

mondo del solare termico”, occorrerà solo stabilire l’effettiva data di svolgimento. Il Consiglio nel prenderne 



 

 

atto delega il Consigliere COLELLA ad individuarne una compatibile con le altre attività formative 

programmate delegandola, inoltre, a tutti gli adempimenti necessari. 

Prende la parola il Consigliere BUONOPANE che informa il Consiglio riguardo la possibilità di erogare il 

Convegno dal titolo “Presentazione e discussione sul Portale Sismica della Regione Campania” il giorno 30 

novembre 2022 e, considerata la natura dell’evento formativo ed auspicando una nutrita partecipazione degli 

iscritti, considerato le continue richieste di chiarimento pervenute quotidianamente all’Ordine in relazione al 

Portale Regionale, propone l’utilizzo della Sala Congressi dell’Hotel de la Ville di Avellino unica in città e 

zone limitrofe con capienza che supera le 300 unità; pertanto, chiede di impegnare la somma di € 2.500,00 per 

il fitto della sala e le attività connesse prelevandoli dall’apposito capitolo di bilancio. Il Consiglio ascoltata la 

relazione del Consigliere BUONOPANE approva all’unanimità e incarica l’organizzatore del Convegno di 

relazione in merito alle spese sostenute nel primo Consiglio utile successivo allo svolgimento dello stesso. 

Prende la parola il Presidente ed informa il Consiglio circa la necessità di proporre ai neo iscritti, come di 

consueto in chiusura di anno, il corso obbligatorio sull’etica e deontologia professionale, secondo il format già 

in essere ed ampiamente condiviso e collaudato, ricorrendo alla modalità FAD sincrona. Il Consiglio delibera 

all’unanimità, ed individua in sabato 10 dicembre c.a. la data di svolgimento dell’evento formativo. 

PUNTO 5 

Si rinvia al prossimo Consiglio. 

PUNTO 6 

Il Presidente rende noto che il Consiglio Nazionale degli Ingegneri con circolare nr. 882/XIX Sess./2022 ha 

partecipato la modifica all’articolo 20 del Codice Deontologico prevedendo un’ulteriore definizione di illecito 

disciplinare, conseguente alla violazione delle prescrizioni di legge e regolamentari in materia elettorale al fine 

di introdurre maggiori garanzie di osservanza da parte dei candidati per prevenire possibili contenziosi in 

occasione del rinnovo degli organi di autogoverno ed allo svolgimento delle operazioni di voto. Il Consiglio 

nel recepire le variazioni apportate ne delibera l’adozione ed incarica la Segreteria Amministrativa di 

provvedere alla trasmissione del Codice opportunamente integrato al Consiglio di Disciplina Territoriale, agli 

iscritti ed alla pubblicazione sul sito dell’Ordine. 

PUNTO 7 

Prende la parola il Presidente che informa il Consiglio circa la ricerca di mercato effettuata per la realizzazione 

dell’evento denominato “Cena degli Auguri” che viene svolta di consueto prima del periodo natalizio e che 

quest’anno si terrà in uno alla proclamazione dei Senatori dell’Ordine il giorno 19 Dicembre 2022 presso la 

location “Villa Raiano”. Il Consiglio decide, nell’ambito del capitolo di spesa 1-4-14-7 relativo alla “Festa di 

fine anno”, di provvede all’accantonamento delle somme necessarie alla riuscita dell’evento, ed in particolare 

per: l’accompagnamento musicale alla serata; le quote di partecipazione degli iscritti e dei relativi 

accompagnatori; per le gratuità da riservare ai colleghi da proclamare Senatori dell’Ordine e ai relativi 

accompagnatori nonché a personalità di rilievo da far intervenire alla manifestazione. 

In considerazione inoltre del budget a disposizione e onde consentire la più ampia partecipazione degli iscritti, 

il Consiglio delibera altresì di riservare una detrazione massima del 50% sulla quota di partecipazione 

all’evento solo e soltanto ai colleghi iscritti e ad un accompagnatore pro-capite. 

Il Consiglio inoltre, delibera che le quote gratuite non potranno essere superiori a 50 per la partecipazione dei 

colleghi da proclamare Senatori + 1 accompagnatore pro-capite e per le personalità di rilievo da far intervenire 

alla manifestazione. Il Consiglio dà mandato al Presidente di curare tutti gli adempimenti necessari alla riuscita 

della manifestazione precisando che la spesa massima deve rientrare in quella prevista nell’apposito capitolo 

di bilancio. 

Alle ore 21:05 i Consiglieri GAMBALE e VIGLIOTTA abbandonano la seduta di Consiglio. 

PUNTO 8 

Il Presidente nel comunicare che si sono succedute numerose delibere riguardanti la riscossione delle quote 

contributo dovute per il funzionamento dell’Ordine, evidenzia la necessità di predisporre un armonizzato 

Regolamento che tenga anche conto della mutata composizione degli iscritti all’Albo in termini di età 

anagrafica, anzianità di laurea e di abilitazione. Considerato, inoltre, che il difficile momento congiunturale, 

sembrerebbe inibire la possibilità di aumento della quota, ritiene opportuno prevedere il pagamento anche da 

parte dei Senatori dell’Ordine, ovvero gli iscritti con 50 anni di laurea, il cui numero è notevolmente aumentato 

negli ultimi anni, un contributo annuo, seppur ridotto, in deroga alla delibera consiliare che ne stabiliva 

l’esenzione. Infine, espone al Consiglio che a seguito di specifica delibera, nell’anno 2021 si è provveduto ad 

emettere cartelle esattoriali per 3 iscritti all’Albo con molte morosità, anche al fine di verificare gli effettivi 

costi che tali recupero avrebbero generato a favore dell’Agenzia delle Entrate; ebbene, al momento, è stato 

appurato che l’aggio è poco più dell’1% dell’importo versato e, pertanto, ritiene opportuno proporre, anche in 

aderenza ai dettati normativi, di ricorrere a tale modalità di riscossione per i professionisti con morosità 

eccedenti le due annualità. Il Consiglio, ascoltata la relazione del Presidente, dopo ampia discussione, delibera 



 

 

all’unanimità di delegarlo alla predisposizione del Regolamento de quo che verrà valutato dal Consiglio in una 

prossima seduta. 

PUNTO 9 

Si rinvia ad altra seduta. 

PUNTO 10 

Prende la parola il Tesoriere che informa il Consiglio circa l’indagine di mercato condotta in merito ai lavori 

urgenti da porre in essere presso la sede dell’Ordine in relazione alle criticità riscontrate che richiedono una 

immediata soluzione quale il ripristino del corretto funzionamento dei servizi igienici, la risoluzione delle 

infiltrazioni di acqua nella sala Fraternali e nella sala Consiglio nonchè l’adeguamento dell’illuminazione che, 

al momento, è compromesso a causa del guasto della maggioranza dei neon installati. Esperita una ricognizione 

tra le Imprese attualmente disponibili ad effettuare minuta manutenzione, come il caso di specie, propone di 

affidarne i lavori, per motivi di affidabilità - disponibilità e contenimento dei costi, alla ditta 7MR Digital 

System, prevedendo di impegnare sull’apposito capitolo di bilancio 1-4-3-11 la somma di € 3900,00 più oneri. 

Il Consiglio, ascoltata la relazione del Consigliere SARNO, delibera all’unanimità di procedere con 

l’affidamento diretto dei necessari lavori di manutenzione alla ditta prima indicata e delega il Tesoriere alla 

predisposizione di tutti gli atti necessari all’affidamento de quo. 

Alle ore 21:18 abbandonano la seduta di Consiglio i Consiglieri COLELLA e LI PIZZI. 

Venendo a mancare il numero legale, alle ore 21:18 viene chiusa la seduta. 

Del che è verbale. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

      IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

        (ing. Claudio CASALINO)   (ing. Giovanni ACERRA) 


